
Letttre envoyée à Mme le Maire d’Arâches La Frasse,
Mr le Président du Syndicat Intercommunal de Flaine,
Mr le Directeur du Syndicat Intercommunal.

Flaine le 16 avril 2024

Objet : Projet d’aménagement de Pierre Carrée.

Madame et Messieurs

Ce projet, attendu depuis plusieurs années, semble se rapprocher, et nous 
voulons afficher la vision de l’Association.

Bien entendu, nous n’avons aucun pouvoir de décision, mais nous avons tout 
de même une vision sur d’une part des choix que nous souhaitons, et d’autre 
part ceux que nous ne voulons absolument pas et auxquels nous nous 
opposerions.

Nous sommes à votre disposition pour toute clarification.

Veuillez agréer l’assurance de nos sentiments distingués.

Le président de l’Association Flainoise

Régis Lardennois

P.J. Vision de l’association sur l’aménagement de Pierre Carée..
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le 16 avril 2024

Vision de l’association. Sur l’aménagement de Pierre Carrée

Le tableau ci-après récapitule nos réflexions.

NOS SOUHAITS CE A QUOI NOUS SOMMES 
OPPOSES

Nous soutenons des objectifs du PADD : 
- aménager le site de Pierre Carrée pour 
« optimiser et diversifier l’offre de loisirs
pour permettre de désaisonnaliser et 
allonger la période touristique » (page 
17)

- les conditions d'accueil des activités ski 
nordique et golf doivent être hissées « au 
sommet des meilleures "expériences clients" 
pour la destination montagne » (page 16), en
respectant leurs besoins spécifiques.

Cela signifie, en particulier, que s'il faut 
un bâtiment pour le golf et un autre pour 
le ski nordique, il devra y avoir deux 
bâtiments, et même peut-être, si 
nécessaire, un troisième pour le 
restaurant.

- Urbanisation autre que celle nécessaire 
aux activités touristiques: bâtiment(s) 
d'accueil, restaurant. 
- De nouvelles activités touristiques 
dégradant les activités existantes : golf 18 
trous en été, ski nordique et circuit 
pédestre en hiver

En hiver :
- la route d'accès au hangar de l'ancien 
téléphérique déneigée et ouverte aux 
véhicules de tourisme, dégradant le 
caractère naturel du site et les activités 
nordiques.
- piste de ski alpin sur l’espace nordique.

- activités mécanisées bruyantes, du type 
circuit de motoneiges

Si un projet de liaison téléportée entre Les Carroz et Flaine voit le jour

Le passage au col doit se faire à proximité de la RD106, avec une gare à ce niveau.

Nous souhaitons que cette liaison soit également utilisée pour apporter une mobilité à
l’intérieur du secteur de Flaine, avec une gare au centre station et à Montsoleil.

Des pistes de ski alpin éventuelles devraient se situer côté amont de la RD106
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